

Ibagué, 29 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2382

¡Somos la Casa del deporte! Selección Colombia Juvenil de BMX inicia concentración en Ibagué

La gestión fue realizada ante la Federación Colombiana de Ciclismo por parte de la Alcaldía y el Imdri, que garantizaron un escenario en perfectas condiciones.

En total, 18 bicicrosistas integran la Selección Colombia Juvenil de BMX que se encuentran concentrados en Ibagué para mejorar registros de cara a las competencias establecidas en el calendario competitivo.

El escenario ubicado en el Parque Deportivo y que se caracteriza por ser uno de los más rápidos del mundo, calificado de esa manera por la medallista olímpica Mariana Pajón, permite tener este tipo de trabajos específicos.

Desde la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación se han brindado las garantías suficientes para que cada uno de estos deportistas puedan realizar todo lo planeado.

“Estamos agradecidos con Ibagué, siempre es un placer concentrarnos en una de las pistas que lo tiene todo, aquí lo técnico y fase estructural es clave para lo que buscamos; nos sentimos satisfechos”, dijo Fabio Peña, entrenador de la Selección Colombia de BMX.

Estos deportistas estarán en los próximos días en los Juegos Nacionales Juveniles; por tal razón, el nivel que se podrá observar será competitivo para aquellos clubes ibaguereños que estarán cerca a estos campeones del BMX durante una semana.